

Ercros, presente en CPhI Worldwide 2014

La feria del sector químico-farmacéutico más importante del mundo

La División de Farmacia de Ercros participó un año más en la CPhI WorldWide, la feria del sector químico-farmacéutico más importante del mundo. En esta edición, se celebró en París del 6 al 9 de octubre y reunió a 30.000 profesionales de 140 países.

El stand de Ercros, que tuvo una gran afluencia de visitantes entre clientes y proveedores, mostraba el liderazgo de la empresa en la producción de materias primas y productos intermedios farmacéuticos, de la familia de los antibióticos, hipercolesterolemiantes, antiulcerosos y antifúngicos.

Además de los productos citados, la División de Farmacia también está especializada en la elaboración de principios activos e intermedios a medida del cliente, lo que se conoce como producción por contrato, con una experiencia en esta área de más de cincuenta años, y dispone de un centro propio de I+D ubicado en la fábrica de Aranjuez.

